



## Regierungsratsbeschluss vom 13. März 2018

Umsetzung Neuordnung der Pflegefinanzierung: Empfehlungen des Preisüberwachers zur Finanzierung der Pflegerestkosten; Vernehmlassung

**P171965**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Preisüberwacher.

### **Begründung**

Am 17. Dezember 2017 hat sich der Preisüberwacher mit einem Schreiben an den Regierungsrat gewandt. Er stellt fünf Handlungsempfehlungen auf, um die Pflegefinanzierung anzupassen und bittet den Regierungsrat um Stellungnahme, welche mit vorliegendem Beschluss erfolgt. Der Regierungsrat schliesst sich den Empfehlungen nicht an.

